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ACTA NO. 16

08/10

a reunirse con sus hijos o hijas. La solicitud de apoyo consiste en lo siguiente por
los tres años de la administración 2018-2021: las vuehas a Guadalajara (en
vehículo tipo combi), al Consulado Americano y al aeropuerto; personal del
Ayuntam¡ento que acompañe a los solicitantes en los dos tramites del consulado y
los acompañe al evento de reunión con sus hijos en Estados Unidos; los viáticos
del chofer y los viáticos de las personas que acompañen a los solicitantes a las
vueltas que tengan que realizar a Guadalajara; los viát¡cos en general de la LlC.
CRISTINA GODINA FLORES, SECRETARIO GENERAL, que será ta persona que
acompañe a los sol¡citantes a la vueha a Estados Unidos, o en su caso de la
persona a la que se designe para acompañarlos. Una vez discutido y analizado
este punto se somete a votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD de los
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B) EL PRESTDENTE iiUNtCtpAL, tNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,
solicita aprobación del Pleno para pqgar los gastos de alimentos y horas extras
que los policías de la Dirección de Seguridad Pública de este Ayuntam¡ento
tuvieron con mot¡vo de la Semana Cultural de Totatiche, de las Fiestas Patronales
de Santa Rita y de la Semana Cultural de Temastian, los gastos de la cena fueron
por la cantidad de $3,680.00 (tres m¡l seiscientos ochenla pesos 00/100 M N ), y
las horas extras por la cantidad de $15,680.00 (qu¡nce mil seiscientos ochenta
pesos 00/100 M.N.). De igual forma menciona que se @ntrataron '15 (quince) días
a 3 (tres) policías mas para poder cubrir los eventos que hubieron, el pago de
cada uno de ellos fue por $4,200.00 (cuatro mil doscientos pesos 00/100 M.N.).
Se somete a votación la aprobación de eslos gastos, además se pone a
consideración la autorización del pago de las horas extras de los policias en todos
los demás eventos y festividades dentro de esta Admin¡stración 201A-2021.
Quedando todo lo anteriormente menc¡onado APROBADO POR UNANIMIDAD de
los regidores presentes.

c) EL PRESTDENTE MUiltCtpAL, tNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,
sol¡c¡la autorización del Pleno para reparar los radios de la Dirección de Seguridad
Pública Municipal, dicha reparación sale en $15, 

,l04.36 (quince mil ciento cuatro
pesos 36/100 M.N.) incluyendo el lVA. Así mismo menciona que estos radios
serían reparados uno por mes, debido a la situación económica de este
Ayuntam¡ento. Lo cual se somete a votación y es APROBADO pOR
UNANIMIDAD de los regidores presentes.

D) EL PRESTDENTE UUNtCtpAL, tNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MEDINA,
solicita autorización del Pleno para cubrir los gastos de viáticos generados por la
capacitación del C. ADILSON ARTURO AGUIRRE ENR|QUEZ, en Guadatajara,
quien estuvo yendo por tres meses, dichos gastos son por la cantidad de
$5,510.00 (cinco mil quinientos diez pesos 00/100 M.N.). Lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes. -----

E) EL PRESTDENTE MUNtCtpAL, lNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,
solicita autorización del Pleno para comprar cartuchos para la Dirección de
Seguridad Públ¡ca Municipal, por el monto de $42,677 .54 (cuarenta y dos mil
se¡sc¡entos setenta y s¡ete pesos 54/100 M N.). Dichos cartuchos se comprarían
poco a poco y se entregarían bajo resguardo a los Policías. Lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de tos regidores presentes. ----

F) EL PRESTDENTE MUNtCtpAL, tNG. HUmBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,
pone a consideración del Pleno el gasto de la compra e instalación de dos
cámaras de vigilancia y de una pantalla para monitorear las cámaras, dicho gasto
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De igual forma pone a consideración del Pleno la compra de un escáner para las oficinas
que se encuentran ubicadas en el mercadilo, la mmpra de un equipo de cómputo para el
área de lnspección Agrícola y Ganadera, y la compra de un proyector adic¡onal para el
Ayuntam¡ento. Una vez analizado y discutido este punto del orden del día, se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes,

I3.. EL C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, PONE A
CONSIDERACIÓX OCI PLENO ACEPTAR LA SOLICITUD QUE LE HACE LLEGAR
LA LOCAL¡DAD DE AGUA ZARCA PARA SUS FIESTAS PATRONALES.- En uso de la
voz el c. J. ASCE¡I|CÉN SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, pone a consideración del
pleno la solicitud que le hace llegar la Localidad de Agua Zarca donde solicitan apoyo
para sus fiestas patronales con lo siguiente:

El pago de una lona, el pago de carleles, préstamo de 100 sillas del
Ayuntamiento, la compra de 12 cubetas de pintura para la capilla.
29 de junio: el préstamo de la tarima del Ayuntamiento, de las porterias y del
equipo de luz y sonido; transporte para el ballet folklórico de Atolinga; el pago de
dos horas del grupo "Máx¡ma Consigna".
04 de julio: el préstamo de la tarima del Ayuntamiento, de las porterías del
equipo de luz y sonido; el pago de dos horas del grupo "los Cachonos", el pag
dos horas de banda 'La única Banda de Colotlán".

Una vez discut¡do y analizado el punto se somete a votac¡ón, siendo APROBADO POR
UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes.

Salud no se está haciendo responsable de d¡chos gaslos. Aclualmente el Ayuntam¡ento
les otorga un apoyo por $1,700.00 (mil setecientos pesos 00/100 M.N.) mensualmente
para gastos en general, y $300.00 (trescientos pesos 00/100 M.N.) para la persona q
labora como encargada de limpieza. Se menciona que el Centro de Salud de Temastian
t¡ene el m¡smo problema, por lo que se llega al acuerdo de incrementar el apoyo de
S300.00 (trescientos pesos 00/100 M.N.) antes mencionado a $1,600.00 (mil seiscientos
pesos 00/100 M.N.), solo por este mes de Junio; lo cual se somete a votación siendo
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APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes

15.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordo lo siguiente:

A) EL PRESTDENTE MUNTCTPAL, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MED|¡¡A,
¡nforma que recibió una solicitud de la LlC. CRISTINA GODINA FLORES,
SECRETARIO GENERAL, quien es la coord¡nadora del Programa "Uniendo
Corazones", este programa consiste en reunir a hijos y padres que t¡enen más de
10 (diez) años sin verse, los solicitantes deben reun¡r una serie de requisitos,
ac{ualmente ya se cuenta con '12 (doce) solicitantes, quienes irán a la cita al
consulado americano para tramite de visa y s¡ se les otorga irán a Estados Unidos
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I4,. LA DOCTORA ANDREA VENANCIO fIIORALES, RESPONSABLE MUNICIPAL i.
DEL CENTRO OE SALUD DE TOTATICHE, SOLICITA APOYO PARA REALIZAR EL \
PAGO POR LOS SERVICIOS DE ASEO, LAVANDER|A Y JARDINER|A EN EL \CENTRO DE SALUD DE TOTATICHE A PARTIR OEL MES DE frlAYO 2019.- Respect\\
a esle punto, el Presidente Municipal, comenta al Pleno que la Doclora Andrea Venanc¡o\ |\
Morales, presenta una sol¡c¡tud para que se les proporcione mensualmente un apoyo por ^'\
$4,800 OO (cuatro mil ochocientos pesos OO/'lOO M.N.), que sería utilizado para crúrir los\
gastos del pago por los servicios de aseo, lavandería y jardinería, ya que la Secretaría de
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- II.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDIT{A, PRESIDENTE MUNICIPAL,

.-,,1 poNE A coNstDERActóN DEL pLENo rÁ ÁpnoetCléH oe Ló§éñiós-oue sÉ
' Á GEI{EREI{ POR LOS TORI{EOS DE LA COPA JALISCO.- En desahogo de este punro,

l; el Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALOilSO CÓUeZ MEDINA, intorma at pteno
l' que este Mun¡cip¡o está part¡cipando en los torneos de la Copa Jalisco, donde hasta el
0 momento el Municipio encabeza en las estadísticas con 9 (nueve) puntos; estos tomeos
+ han tenido a la par varios gastos, el principal de ellos es el arbitraje de los partidos que
O; son llevados a cabo en nuestro mun¡cipio los cuales t¡enen un costo de $3,500.00 (tres
O- mil quin¡entos pesos 00/100 M.N.), por part¡do, además gasolina y diesel para traslados
9 / cuando los torneos son en otro municip¡o, bebidas hidratantes, y otros gastos que puedan

9 surgir, por lo que pone a consideración del Pleno la aprobación de un presupuesto por la
L cantidad de $50,000.00 (cincuenta mil pesos 00i100 M.N.), para los gastos que se' generen por los torneos de la Copa Jalisco Varonil durante el año 20i 9, lo cuat es
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/\ ú
" \ c, r0.- EL rNG. HU¡TBERTO ALONSO GóMEZ MEDINA, PRESIOENTE MUNtCtpAL,( r/ poNE A coNstDERAcÉN DEL plEt{o LA AMpuActóN DEL pREsupuESTo DEL
,. I : DiA OEL ilAESTRO.- Et presidente Municipat, ¡NG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ
\ .- MEDINA, haciendo uso de la voz hace mención que en el Acta numero I O

..) correspondiente a la Quinta Sesión Ord¡nar¡a de Ayuntamiento, celebrada el dia "15

(quince) de febrero del 2019 (dos mil diecinueve), en el punto número 8 (ocho), del orden
del día se aprobaron varios presupuestos para eventos y celebraciones, entre ellos el
presupuesto del día del maestro por la cant¡dad de $25,000.00 (veinticinco mil pesos
00/100 M.N.), dicho festejo se llevó a cabo el dia viemes 17 (diecis¡ete) de mayo det
presente año, en el silvestre, y los gastos fueron por la cantidad de $55,342.78 (cincuenta
y cinco mil trescientos cuarenta y dos pesos 78ñ 00 M.N.), por lo que solicita la
ampliación del presupuesto de dicho evento para poder cubrir la total¡dad de los gastos.
Una vez analizado y discutido este punto se somete a votación siendo APROBADO POR
UNANIMIDAD de los regidores presentes.

APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes

,12.. EL ING. HUi'BERTO ALONSO GÓitEZ MEDINA, PRES]DENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AL PLENO LA BAJA DE ALGU¡¡OS BIENES DEL INVENTARIO, Y LA
COiTPRA DE ALGUNOS DE ELLOS PARA SU REMPLAZO.- Respecto a este punto et
ING. HUMBERTO ALONSO GÓTUEZ iIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, iNfOrMA AI
Pleno la necesidad de dar de baja algunos bienes muebles que se encuentran obsoletos,
los bienes que se pone a consideración para dar de baja del inventario son los siguientes:
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AREA BIENES
Secretaría
General.

1.- 1 Ventilador marca Fanstar, color blanco, en mal estado.

Registro Civil scalera de lúera en madera, color caoba, 3 banotes, de 1.20 mts. de
altura. En mal estado, quebrada.
2.- 1 Cafelefa marcá Hamilton Beech Type A 34 Model, 49316 serie B 42 11,
color vaso de vidrio roto, en mal estado

1.-1E

Desanollo
Rural.

1.- Escáner, marca HP, modelo Scanjet, número de serie 5590

Comunicac¡ón
Social.

I .- I Enmicadora, color hueso, marca Offlce Depot, modelo UL31091 H, en
estado no func¡ona.
2.- 1 Íat¡ela SD 8GB clase 10, color negro con verde, marca Kingston, mod€lo
SD10V/8G8, No. Serie 6424077, en estado no func¡ona.
3.- 1 Silla de trabajo, color negra, marc€ RedTop, en estado no funciona
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pesos 67/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación d¡recta por contrato con el lNG.
RAMON ALONSO CARRILLO SANDOVAL.

vnt. "xuplncórt DE RED elÉcrncl EN EL cAMtNo A sANTA cRUz,
LOCALIDAD TEMASTIAN, irUNlClPlO TOTATICHE, JALISCO". Teniendo dicha
obra un costo de $126,704.25 (Ciento veint¡séis mil selecientos cuatro pesos
25/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación d¡recta por contralo con el lNG. RAMON
ALONSO CARRILLO SANDOVAL.

La LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, Regidora, sug¡ere la aprobación de las
obras de ampliación de red eléctrica en lo general, previendo modif¡caciones para reducir
presupuestos

DE BÓVEDA DE VIVIENDA EN LA DELEGACÉN DE TEMASTIAN, RESPECTO DE 
^LA SOLICITUD DEL C. CENOVIO CORTEZ CASAS, DENTRO DEL PROGRAMA FAIS §

(FONDO DE AeORTACTONES eARA LA TNFRAESTRUCTURA SOCTAL), 2019.- EL\d
lNG. HUMBERTO ALONSO GO¡|EZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, sol¡c¡ta\.\
autorización del Pleno para llevar a cabo la obra de construcción de bóveda de vivienda \
en la delegación de Temastian, con relac¡ón a la solicitud que le hace el C. CENOVIO \
CORTEZ CASAS, a quien en las lluvias pasadas se le derrumbó el techo del cuart\
donde dormían él y su esposa, en uso de la voz el Presidente Municipal también \
menciona que ambos son de la tercera edad, sin hijos, y de bajos recursos económicos.
La construcción de bóveda de vivienda tendría un costo de $50,278.19 (cincuenta mil
doscientos setenta y ocho pesos 19/100 M.N.), la cual se ejecutaría porel programa FAI
(Fondo de Aportaciones para la lnfraestructura Social), 2019, mediante la modal¡dad de
obra direcla que ejecuta el municipio, una vez que se analiza y se discute este punto se
somete a vetación siendo APROBADO POR UNANIMIoAD de les regideres present.s. -

las 4 (cuatro) patrullas que se encuentran en el conalón mun¡cipal y utilizarlas para las '-
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Se somete a volación la aprobación de las obras de ampliación de red eléc{ f \
o.§
CJ
!- 0-)q

\

q
.-\f

ñ
\

l§
\

diferentes actividades que este Ayuntamiento realiza diariamente, para lo cual se les
quitarían los cód¡gos y las rotulaciones. La LlC. LUZ ELENA CARDEIAS SALAZAR,
Regidora, sugiere revisar en qué condiciones están los comodatos.

Se somete a votación la solicitud del Pres¡dente Municipal y es APROBADA POR

§

UNANIMIDAD de los regidores presentes.
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menc¡onadas, siendo APROBADAS POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

8.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, 9
SOLICITA AUTORIZACóN DEL PRESUPUESTO DE LA OBRA DE CONSTRTJCCóN
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obra de red de descargas domic¡l¡arias en la red de drenaje sanitario en la calle Francisco
Villa en la Localidad de Santa Rita, de este Municipio, con un costo de $275,358.91
(dosc¡entos setenta y cinco mil tresc¡entos cincuenta y ocho pesos 91i100 M.N.), la cual
se ejecutaría por el programa FAIS (Fondo de Aportac¡ones para la lnfraestructura
Social), 20'19, una vez que se analiza. y se discute esle punto se somete a votación
s¡endo APROBADO POR MAYORIA CALIFICADA de los regidores presentes,
absteniéndose de votar la LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, qu¡en aprueba ta
obra pero se reserva la aprobación del presupuesto
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"AMPLIACóN DE RED ELÉCTRICA PARA ALIi'ENTAR POZO DE AGUA EN
LA LOCALIDAD DE GUANAJUATO, MUNICIPIO TOTATICHE, JALISCO".
Teniendo dicha obra un costo de $229,254.11 (doscientos veintinueve mil
dosc¡entos cincuenta y cuatro pesos 1ll100 M.N.). MODALIDAD: Asignación
directa por contrato con el lNG. RAMON ALONSO CARRILLO SANDOVAL
"AMPLIACóN OE REO ELÉCTRICA EN LA CALLE AGUST|N CALOCA,
MUNICIPIO TOTATICHE, JAL|SGO". Teniendo dicha obra un costo de
$19,594.34 (d¡ecinueve mil quinientos noventa y cuatro pesos 34/'t00 M.N.).
MODALIDAD: Asignación directa por contrato con el lNG. RAMÓN ALONSO
CARRILLO SANDOVAL.
"AMPLIACIÓN DE RED ELÉCTRICA EN LA CALLE FRANCISCO VILLA,
LOCALIOAD SANTA RITA, MUNICIPIO TOTATICHE, JALISCO". Teniendo
dicha obra un costo de $224,947.20 (doscientos ve¡nticuatro m¡l novec¡entos
cuarenta y siete pesos 201100 M.N.). MODALIDAD: Asignación directa por
CONITAIO CON EI ING. RAMÓN ALONSO CARRILLO SANDOVAL...AMPLIACÉN DE RED ELÉCTRICA JUNTO AL SEM¡NARIO, MUNICIPIO
TOTATICHE, JALISCO". Teniendo dicha obra un costo de S77,509.10 (setenta y
siete mil quinientos nueve pesos 10/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación d¡recta
por contrato con el lNG. RAMON ALONSO CARRILLO SANDOVAL...AMPLIACÉN DE RED ELÉCTRICA EN EL CAMINO A AGUA ZARCA,
LOCALIDAD SANTA LUCIA, MUNICIPIO TOTATICHE, JALISCO". Teniendo
dicha obra un costo de $83,383.26 (ochenta y tres mil trescientos ochenta y tres
pesos, 26/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación directa por contrato con el lNG.
RAMON ALONSO CARRILLO SANDOVAL,
"AMPLIACIÓN DE RED ELÉCTRICA EN LA CANTERA, DESPUÉS DE LA
PLAT.ITA TRATADORA, DELEGACIÓN TEfIiASTIAN, iIUNICIPIO TOTATICHE,
JALISCO". Teniendo dicha obra un costo de $227,724.07 (doscientos veintisiete
mil setecientos veinticuatro pesos 07/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación direc{a
por contrato con el lNG. RAMON ALONSO CARRILLO SANDOVAL. Se sugiere
por el alto costo de la obra optar por paneles solares, ya que se beneficiaría a una
sola fam¡lia y el costo es muy aho, o en su caso buscar más beneficiarios.
"AMPLIACóN DE REO ELECTRICA EN LA CALLE ALLENDE Y 20 DE
NOVIEMBRE, MUNICIPIO TOTATICHE, JALISCO". Teniendo dicha obra un
costo de $197,489.67 (C¡ento noventa y siete mil cuatrocientos ochenta y nueve
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7.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS DE LAS OBRAS DE
Ai,PLIACóN DE RED ELÉCTRICA, EN EL MUNICIPIO TOTATICHE, DENTRO DEL
PROGRAMA FA|S (FONDO DE APORTACTONES PARA LA TNFRAESTRUCTURA
SOCIAL),2019.- En desahogo de este punto, el Presidente Mun¡c¡pal, lNG. HUMBERTO
ALONSO GOMEZ ilEDlNA, solicita al Honorable Ayuntamiento la autorización para
llevar a cabo las s¡guientes obras de ampliación de red eléctrica en el Municipió de
Totat¡che, Jalisco, dentro del Programa FAIS (Fondo de Aportaciones para la
lnfraestructura Social), 2019. como siguen:

\
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aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes. -.-----

3.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ IIED¡NA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA LA APROBACÓN DEL PLENO PARA LA COMPRA DE QUINCE
NOMBRAMIENTOS DE CARGO.- En desahogo de este punlo, el Presidente Municipal,
lNG. HUiIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, solicita autorización del Pleno para
comprar 15 (quince) marcos con nombramientos de cargo oficial por un costo de
$1,200.00 (mil doscientos pesos 00/100 M.N.), cada uno, más IVA. Los cuales serían
para reg¡dores, Pres¡dente, Síndico, Secretario General, Encargado de la Hacienda
Pública Municipal, Oficial Mayor y Presidenta del DlF. De igual forma se llega al acuerd
de aprobar la compra de un marco con nombramiento de cargo oficial más, que será para
el Delegado de Temastian; por lo que en total se comprarán 16 (diec¡sé¡s) marcos con
nombramientos de cargo oficial, dando un total de $22,272.00 (veintidós mil dosc¡entos
setenta y dos pesos 00/100 M.N.), lo cual se somete a votación siendo APROBADO POR
UNANIMIDAD de los regidores presentes.
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4.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAI C

soLrcrrA LA ApRoBAcróÑ óer--p[rÑ ¡rrlÑióipaL DE DEsARRoLLo V P
GOBERNANZA.- El Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO CÓneZ-ó;
MEDINA, informa al Pleno que el día jueves 13 de junio se llevó a cabo la reunión delQD
COPPLADEMUN donde se aprobó el Élan Municipalie Desanollo y Gobernanza, el cud - o)
también requiere aprobación del Pleno del Ayuntamiento, de ¡gual forma menciona que \ a , -,
se les envío previamente para su anális¡s, por lo que una vez discut¡do y anal¡zado este y 7
punto se somete a aprobación, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los-) i

reg¡dores presentes. t^ 
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5.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN DEL PRESUPUESTO DE LA REHABILITACIÓN OE RED
DE AGUA POTABLE EN LA CALLE FRANCISCO VILLA EN LA LOCALIDAD DE
SANTA R|TA, TOTATTCHE, JALTSCO, DENTRO DEL PROGRAMA FA|S (FONDO DE
APORTACIONES PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL),2019.- En desahogo de
este punto, el Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDiNA,
solicita autorización para llevar a cabo la obra de rehabilitación de red de agua potable en
la calle Francisco Villa en la Localidad de Santa Rita, de este Municipio, con un costo de
S396,719.25 (Trescientos novenla y seis mil setecientos diecinueve pesos 251100 M.N.),
la cual se ejecutaría por el programa FAIS (Fondo de Aportaciones para la lnfraestructura
Soc¡al),2019, una vez que se analiza y se discute este punto se somete a votación
siendo APROBADO POR MAYORÍA CALIFICADA de los reg¡dores presentes,
absteniéndose de votar la LlC. LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR, quien aprueba la
obra pero se reseNa la aprobación del presupuesto

6.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN DEL PRESUPUESTO DE LA CONSTRUCCÉN OE RED
OE DESCARGAS DOMICILIARIAS EN LA RED DE DRENAJE SANITARIO EN LA
CALLE FRANCISCO VILLA EN LA LOCALIOAD DE SANTA RITA, TOTATICHE,
JALTSCO, DENTRO OEL PROGRAMA FA|S (FONDO DE APORTACTONES PARA LA
TNFRAESTRUCTURA SOCTAL), 2019.- EL rNG. HUMBERTO ALONSO GOitEZ
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MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, sol¡cita autorización del Pleno para llevar a cabo la--
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1O.EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIOENTE ÍIIUNICIPAL,
pone a consideración del Pleno la ampliación del presupuesto del día del Maestro.

II.EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
pone a consideración del Pleno la aprobación de los gastos que se generen por
los torneos de la Copa Jalisco.

12.EL IT{G. HUTIBERTO ALONSO GÓMEZ IIEDINA, PRESIDENTE TTIUNICIPAL,
solic¡ta al Pleno la baja de algunos bienes del inventario, y la compra de algunos
de ellos para su remplazo.

13. EL C. J. ASCENCION SOLORZAI{O ESCATEL, REGIDOR, pone a
consideración del Pleno aceptar la solic¡tud que le hace llegar la Localidad de
Agua Zata para sus Fiestas Patronales.

,I4. LA DOCTORA ANDREA VENANCIO MORALES, RESPONSABLE MUNICIPAL
DEL CENTRO DE SALUD DE TOTATICHE, solicita apoyo para realizar el pago
por los servicios de aseo, lavandería y jardinería en el centro de salud de
Totatiche a partir del mes de mayo 20"19-

15. Asuntos varios.
16. Clausura.
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1.- LECTURA DE ASTSTENC¡A y DECLARACóN DE OUÓRUfit LEGAL.- En desahoso
del primer punto del Orden del día el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MED|NA,
Presidente Municipal instruye a la Secretario General, LlC. CRlSTll{A GODINA
FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 10 (diez) de los 1'l
(once) integrantes del Ayuntamiento.

ING. HUMBERTO ALONSO GOÍITEZ iIIEDINA
L]C. FELIPE LEWA ROBLES
C. TERESA GUTIERRU JARA
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZAiIO
C. ITARGARITA FELIX HUERTA
C. J, ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
TIITRA. GE¡IA LIVIER LARA GÓTIEZ
LIC. LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR

\

Poster¡ormente, el Presidente Municipal, lt{G. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDlilA,
informa al pleno que el Regidor C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUT|ÉRREZ, soticita
que se le justifique su inasistencia a esta sesión, ya que por cuest¡ones personales no
puede estar presenle, acto segu¡do y conforme lo dispone el art¡culo 51 en su primer
pánafo de la Ley de Gobierno y la Admin¡stración Pública Municipal del Estado de
Jalisco, somete a votación la aprobación de la fatta justificada del Regidor mencionado,
misma que es APROBADA POR UNANIMIDAD de los l0 (diez) Regidores presentes.

Verificada la presencia de la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el Presidente
Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GOtIEZ MEDINA, en uso de la voz declara ante
los préseñles que exi§te quórum legal e ¡ñstalá la sesióñ legalñeñte declarañdo válidós
los acuerdos que de ella emanen.

LECTURA Y APROBACIÓ N DEL ORDEN DEL DiA.- El Presidente Municipal lNG.
HUM TO ALONSO GÓM EZ MEDINA instruye a la Secretario General, de lectura al
orden del día propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntamiento y así mismo tengan a bien
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H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

9 SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO

domiciliarias en la red de drenaje sanitario en la Calle Francisco V¡lla en la
Localidad de Santa Rita, Totat¡che, Jalisco, dentro del programa FAIS (Fondo de
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la lX (Novena) Sesión Ordinaria de Ayunlamiento, conforme a lo dispuesto en
artículos 29,31 y 47 F@@ión lll de la Ley del Gobierno y la Administración Pública

§(1
\iMunicipal del Estado de Jalism, dicha sesión se desarrolla bajo el siguiente

ORDEN DEL DiA

En la
horas
d¡ecin
por el

6
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1. Lectura de asistencia y declaración de quórum legal.
2. Leclura y aprobación del orden del día.
3. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

solicita la aprobación del Pleno para la compra de quince nombramientos de
cargo.

4. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE T¡IUNICIPAL,
solicita la aprobación del Plan Municpal De Desarrollo Y Gobernanza.

5. EL ING. HUÍTIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE ÍÚUNICIPAL,
solicita autorización del presupuesto de la rehabilitación de red de agua potable
en la Calle Francisco Villa en la Localidad de Santa Rlta, Totatiche, Jalisco,
dentro del programa FAIS (Fondo de Aportac¡ones para la lnfraestructura Social),
2019.
EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,.--1
solicita autorización del presupuesto de la construcc¡ón de Red de descargas '/
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Aportac¡ones para la lnfraestructura Social), 201 9. y !
EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, OY
solicita autorización de los presupuestos de las obras de Ampliación de Red -+-
Eléctrica, en el Municipio Totatiche, dentro del programa FAIS (Fondo de
Aportac¡ones para la lnfraestructura Social), 2019.

8. EL ING. HUÍUIBERTO ALONSO GOÍIIEZ TIEDINA, PRESIDENTE ÍTUNICIPAL,
solicita autorización del presupuesto de la obra de Construcción de Bóveda de
vivienda en la Delegación de Temastian, respecto de la solicitud del C. CENOVIO
CORTEZ CASAS, dentro del progrE¡ma FAIS (Fondo de Aportaciones para la
lnf raestructura Social), 20 1 9.

9. EL ING. HUMBERTO ALOI{SO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUilICIPAL,
pone a consideración del Pleno la discusión y aprobación del uso de las Patrullas
con las que cuenta este Ayuntamiento.
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es por la cantidad de $16,398.40 (d¡ec¡seises mil tresc¡entos noventa y ocho
40/100 M.N.), una vez analizado y discuüdo el tema se somete a votac¡ón s¡endo
APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

G) EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR soticita apoyo
económico por la cant¡dad de $25,900.00 (veinticinco mil novecientos pesos
00/100 M.N.), para el pago del cambio de motor de la bomba de agua en la
Localidad de Santa Rita, perteneciente a este municipio, ya que hace algunos
días se descompuso, una vez analizado y discut¡do el tema se somete a votación
siendo APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes.

Hl La LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, menciona que ta
responsable de la plaza de Santa Rita deja tirando el agua para regar las áreas
verdes y se va, por lo que el agua se desperdicia. Además menciona que los hijos
del C. Ricardo Leyva no van a la escuela, sol¡cita que se turne al DIF municipal
esta situación. De igual forma menc¡ona que existe la necesidad de quitar el bote
de basura que está en la calle Juventino rosas y que se ponga un letrero que diga
'Prohibido sacar la basura, sacar la basura cuando pase el camión recoleclor,; así
mismo informa que las personas tiran su basura en el anoyo.

lf La Llc. LUz ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REG|DORA, hace mención det
robo de tesorería y de la situación que está pasando en esa área, así mismo
menc¡ona que el principal responsable de estos hechos es el Tesorero y solicita la
presencia de Everardo para que les cuente la situación.

J) EL PRESTDENTE irUNtCtpAL, tNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MEDINA,
pone a consideración del Pleno el ¡ngreso del Coordinador de Cron¡stas
Municipales de la Región Norte de Jalisco, el C. Marco Abel Melchor, quien le
solicito anteriormente poder estar en la Sesión para exponerles un punto al pleno,
se autoriza su ¡ngreso y en su ponencia sugiere como Cronista Adjunto al C. Juan
Antonio Gómez Arellano, así mismo el C. Marco Abel Melchor, somete esta
aprobación a votación y es ApROBADO pOR MAYORíA CALIFICADA,
AbStENiéNdOSE dE VOtAr IA LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA.

16.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
propuesros, Et tNG. HUMBERTO ALONSO GómEz MED|NA, PRESIDENTE

-- DOY FE.

MUNICIPAL, procede a la clausura de esta Novena Sesión Ordinaria de Ayuntamiento
s¡endo las '14:42 (Catorce horas con cuarenta y dos minutos ) del día 14 (catorce) de junio
de 20,l9 (dos mil d¡ecinueve), levantando la presente acta para constancia y cumplimiento
firmando a los en ella ¡ntervin ursreran hacerlo. --.--q
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REGIDORES:

OJ
te(Ye7-1áre¡o Gut J" f,no* tA "t l-o ( {flte.,-n-s

C. TERESA GUTIERREZ JARA.

u
c GARITA FELIX HUERTA.

é¡xceLeenro únlecl"s
SOLORZANO.

C. J. ASCENCION SOLORZANO
ESCATEL.

§

ofeno (Jre (f Q^n \
c. Lo UREÑA GONZALEZ GE LIVIER ARAil

r)
LIC. LUZ cÁRDENAS

R

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del Acta No. 16 (dieciséis),

conespondiente a la Novena Sesión Ordinaria del Ayuntamiento de Totat¡che, Jalisco;
celebrada el día 14 (catorce) de junio de 20'19 (dos mil diecinueve), conespondiente a la
Admin¡stración 20 1ü2021.

f,,. 2",,,
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA
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